

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léon DUPONT LACHENAL

Présentation

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1933, tome 32, p. 213

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

PRESENTATION

Chaque automne, les « Echos » viennent faire révérence à leurs nouveaux amis. Espérant se faire d'eux tous de bénignes lecteurs et abonnés féaux, ils vous redisent, d'ordinaire, tout ce qu'ils rêvent de devenir ...

Cette année, point ne sera besoin de rêve, et au lieu de vous entretenir de ce qu'ils veulent être, ils vous diront simplement ce qu'ils sont. Nos « Echos » ont en effet la chance, en gens bien élevés, de pouvoir vous être « présentés » par un ami commun, le nôtre et le vôtre depuis que vous avez en mains sa belle vision de l'« Abbaye de Saint-Maurice », M. François Bouchardy. A lui donc la parole :

Pour maintenir les liens d'amitié « noués au collège » en même temps que pour « combattre le bon combat » et « stimuler le zèle intellectuel », l'Abbaye publie depuis 1899 une revue : « Les Echos de St-Maurice ». Elle est conçue selon une formule extrêmement souple et consent à varier. Elle unit dans une plus large communauté les deux maisons : les chroniques renseignent sur la vie de l'Abbaye et sur celle du Collège. La rédaction même est partagée puisqu'elle publie des travaux d'élèves. Plusieurs fois elle a demandé ou agréé des concours d'étrangers notamment pour la composition de numéros tout entiers consacrés à un sujet, Virgile, Saint Augustin, le romantisme. Destinée aux collégiens, aux anciens, principalement à ceux du Valais français, elle contient des pages susceptibles d'intéresser hors de ces limites étroites. Elle est éditée avec goût.

Les « Echos » prolongent sans contestation possible l'œuvre d'éducation poursuivie par l'Abbaye.